



うさぎぐみだより

2021年9月
尚徳福祉会 生麦保育園

すっきりとしない日や暑さの強い日が続いて、なかなかプール遊びが出来なかった8月でしたが、できた日は積極的に参加し、約束事も守りながら楽しむ姿が見られました。9月になり、運動会に向けて練習も行います。幼児組になっての初めての運動会。例年とは違うミニ運動会になりますが、かけっこやダンスなどお友だちと一緒に楽しんで成長した姿をご覧頂けると幸いです。



プール遊び

雨が続き、暑さでプール遊びを行える日は少なかったのですが、晴れている日は存分に楽しみました。ワニ歩きや宝探し、輪くぐりと遊びにも慣れ、顔に水がかかっても「だいじょうぶだよ!」とたくましい姿も。友だちや保育者との水のかけあいも気持ち良さそうに楽しんで笑顔一杯の子どもたちでした。毎日のプールチェックや衣服、タオルのお洗濯ありがとうございました。

はじき絵制作

絵の具を使って、はじき絵の制作をしました。白い画用紙にクレパスで自由に描き、描いた絵の上に好きな色の絵の具を選んで大きめの筆で力強く塗りました。絵の具を選ぶ時から、興味津々にワクワクドキドキな様子でした。浮き上がってくる絵を不思議そうな表情で見っていました。絵のテーマを考えながら説明している子どももいて、制作を通して一人一人の成長を感じました。

8月の様子

室内で過ごす事が多かった日々でした。室内の環境や新しい玩具を増やしたことに気付いて、友だちとそれぞれの場所やコーナーで好きな遊びを楽しんでいます。ひとつの遊びをじっくりと楽しんだり、友だち同士で協力し合いながら作品を作りあげたりと室内遊びの変化も感じられ、これからも子どもたちの姿を見守り、お伝えしていきたいと思えます。

お願い

お迎え時間を連絡帳に記入して頂いていますが、急な時間の変更がある時は、必ず、園の方にご連絡くださるようご協力お願い致します。

